



PEROLEH LISENSI LEMBAGA SANDI NEGARA 'E-Office' Kota Yogya Resmi Tersertifikasi

YOGYA (KR) - Kebijakan *e-office* yang digulirkan Pemkot Yogya akhirnya memperoleh sertifikasi dari Lembaga Sandi Negara (LSN). Dengan demikian, layanan surat-menyurat di internal pemerintahan sudah terjamin keamanan serta otentifikasinya.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengungkapkan pada tahap awal terdapat tiga jenis surat-menyurat yang dijalankan dengan sistem *e-office* yaitu surat undangan, surat edaran dan surat biasa. "Pekot Yogya sebenarnya sudah menjalankan aplikasi untuk urusan surat-menyurat, tetapi sistemnya belum tersertifikasi. Sekarang, sistemnya sudah tersertifikasi sehingga ada autentikasi atas data yang terkirim,"

katanya di sela penandatanganan kerja sama dengan Lembaga Sandi Negara untuk pelaksanaan *e-office*, Kamis (2/11).

Sertifikasi elektronik perlu dilakukan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap layanan dan *output* yang diperoleh karena data yang diterima dijamin keasliannya. Apalagi pelayanan publik secara elektronik sudah menjadi kebutuhan sekaligus langkah awal menuju smart city.

Heroe berharap, seluruh pegawai di lingkungan Kota Yogya dapat cepat beradaptasi terhadap sistem surat-menyurat menggunakan *e-office*. Hal ini karena pemerintah akan terus melakukan digitalisasi ke berbagai pelayanan lain yang langsung berhubungan dengan

kebutuhan masyarakat, di antaranya perizinan dan administrasi kependudukan.

Sementara Kepala Balai Sertifikasi Elektronik Lembaga Sandi Negara Anton Setiawan, mengatakan baru ada sekitar 30 dari sekitar 500 pemerintah kota dan kabupaten di Indonesia yang mulai menjalankan pelayanan online dan sudah tersertifikasi elektronik. "Yogya masuk sebagai daerah yang cukup awal menjalankan pelayanan secara elektronik. Ke depan, akan ada pengembangan ke layanan lain, seperti layanan perizinan," katanya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005